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ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

А. САЙГОР, 
огнеупорщик ЭСПЦ-2

НАВЕЧНО В СТРОЮ
Будет ветер трепать кисти алых знамён,

Словно дед посуровевших внуков вихры.
Среди строгих колонок солдатских имён
Будут внуки искать славу предков своих.

Благородный гранит, строгий серый бетон
Рвутся в небо примкнутым штыком,

Словно души солдат, не пришедших с войны,
После смерти хранящих свой дом.

Будут ветры над ними нести облака,
Им на плечи зима будет сыпать снега,
Будут годы точить стел седые бока,

Будет камень хранить той войны письмена.
И утративший веру её обретёт.

Потерявший себя в свой воротится дом,
Среди многих других удивлённо найдя
Строчки с детства знакомых имён.

Косит время солдат незабытой войны,
Их шеренги нестройно печатают шаг,

И всё реже вживую рассказы слышны
По дорогам войны отшагавших солдат.
Но останется память в умах молодых,
Дух победы в сердцах через время неся.

И незримо присутствуют среди живых
Миллионы с войны не пришедших солдат. 

ВСЁ ПОД КОНТРОЛЕМ
ЗАЖИГАЕМ СЕРДЦА

Работает Елена Ивановна на участ-
ке внешней приёмки ЦПЛ, а это 
значит, что от её внимания и вни-

мания её коллег по работе не ускольз-
ает ни один поступающий на завод ма-
териал, будь то металлолом, известняк, 
ферросплавы, огнеупорный кирпич и т. 
д. Весь поступающий на предприятие 
материал должен соответствовать опре-
делённому качеству, и именно за этим 
строго следят контролёры. 

 «Окончила я профессио-
нальное училище № 25 по 
специальности «электро-
монтажник», но работать в 
этом качестве не захотела 
и, получив полное среднее 
образование в 1989 году, 
устроилась на «Амур-
сталь», где уже работали в 
разных цехах практически 
все члены семьи. В то вре-
мя ещё существовал такой 
цех, как ЦТНП (цех товаров 
народного потребления). 
Здесь изготавливались 
металлические табуретки, 
крышки для консервиро-
вания и т. д.».

С этого цеха, со специальности 
штамповщика, и началось для Елены 
Ивановны знакомство с большим заво-
дом. Хотя нет, самое первое было ещё 
в детстве — в гостях у мамы в заводской 
лаборатории. Взрослое же впечатле-
ние от большого цеха было поначалу 
не самым приятным — кругом железо, 
станки, оглушающий грохот. Работа 
штамповщика была тяжела для мо-
лодой девушки. К тому же надо было 

не просто выполнять, а перевы-
полнять норму, чтобы получать 
достойную зарплату. В то время 
было такое понятие, как коэф-
фициент трудового участия. 

 «Но постепенно я 
втянулась. Повезло с 
более опытным кол-
лективом, который 
поддерживал меня. Вско-
ре стала появляться и мо-
лодёжь. Я почувствова-
ла себя более уверенно. 
И всё же через 4 года пе-
решла в ОТК прокатного 
цеха № 2. Там уже не нуж-
но было таскать тяжести. 
Мы проверяли качество 
готовой продукции. После 
закрытия цеха я перешла 
в термическое отделение 
первого проката. Смотре-
ли, чтобы в прокатанных 
листах не было трещин, 
проверяли, хорошо ли 
они зачищены. В общем, 
все так же следили за ка-
чеством. После декрета я 
устроилась в автовесовую 
ЦПЛ, которую в 2000 году 
перевели в участок внеш-
ней приёмки. И вот я здесь 
уже одиннадцатый год». 

 Суть работы контролёра заключа-
ется в том, чтобы не допустить на за-
вод некачественные материалы. Чтобы 
произвести сталь высокого класса, 

необходимо соответствующее сырьё. 
Проверяют и количество поступаю-
щих материалов. Провеска вагона с 
металлоломом должна показать такое 
же наличие тонн, какое заявлено в до-
кументах поставщика. В случае недо-
стачи контролёры сообщают об этом 
представителям поставляющей фирмы, 
а если таковые отсутствуют — вопро-
сом занимается уже отдел материаль-
ных ресурсов завода. При выгрузке 
лом сортируется по категориям ГОСТа 
и фотографируется. Фотографии ста-
нут неоспоримыми доказательствами 
в случае возникновения спора. Все сы-
пучие материалы передаются для ана-
лиза в химическую лабораторию. 

 «Мне всегда везло с людь-
ми, с которыми я работа-
ла. Никогда у нас не было 
никаких скандалов, ин-
триг. Сохраняем приятель-
ские отношения с колле-
гами ещё по цеху товаров 
народного потребления. 
Сейчас в нашем коллекти-
ве, вместе со мной, четыре 
человека: Ирина Витальев-
на Сущенко — контролёр 
по сыпучим материалам, 
Людмила Анатольевна Ша-
равьева и Сергей Анато-
льевич Суворков — кон-
тролёры в производстве 
чёрных металлов». 

 Ещё, по мнению Елены Ивановны, 
заводское начальство раньше относи-
лось к рабочим с пониманием, добро-
желательней. И коллективы были более 
дружные и сплочённые. Ведь нельзя 
постоянно только требовать, нужно и 
уметь дарить людям душевное тепло. 
Пожелаем же руководству с большим 
вниманием относиться к своим подчи-
нённым, а Елене Ивановне Звягиной 
— крепкого здоровья и дальнейшей 
успешной работы на благо и процве-
тание завода, а значит, и всех нас. 

Антон ЕРМАКОВ

Разработка инновационных 
механизмов 
самореализации молодого 
человека в соответствии с 
потребностями предприятия, 
города, края — такова 
основная цель семинара 
лидеров молодёжи 
предприятий и организаций, 
который прошёл 15-17 
апреля 2011г. на базе ДО 
«Шарголь».

Первый день мероприятия начался с 
приветствия всех участников семинара, 
после чего состоялось  развлекательное 
мероприятие «Молодёжный хип-хоп», 
а вечером прошла ночная эстафета по 
территории Шарголи. Мы бегали по 
сугробам , стреляли, проходили раз-
личные испытания. Во второй день про-
шёл семинар доктора педагогических 
наук, профессора Тетерского Сергея 
Владимировича, где темой для обсуж-
дения была «Личностное и обществен-
ное на шкале жизненных установок 
современного молодого россиянина». 
Целями и задачами данного семинара 
явились: обмен опытом лучших практик 
самоуправления молодёжи, создание 

положительного имиджа инициативно-
го молодого человека, потенциального 
молодого лидера.   Пожалуй, самым 
интересным оказался третий день се-
минара. Он был насыщен подвижными 
играми, проводились тренинги по спло-
чению команд, а также   дискуссионная 
игра «К барьеру!». В этот же день была 
разработана  резолюция, принят стра-
тегический план развития Совета рабо-
чей и служащей молодежи, определены 
пути развития Советов предприятий. 
Итогом семинара стало награждение 
грамотами и дипломами.

Анна ИВАНОВА,
старший кладовщик по металлу

Твои люди, завод z

В Советском Союзе была распространена поговорка:  совесть 
— лучший контролёр. Возможно, что это и так, но есть ещё 
одно проверенное временем выражение: доверяй, но проверяй. 
В любом важном деле лучше всё-таки ориентироваться на 
него. Поэтому и специальность сегодняшней гостьи нашей ру-
брики Елены Ивановны Звягиной — контролёр в производстве 
чёрных металлов.
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душиОт всей

Семьдесят два представителя ма-
шиностроительных предприятий 
Хабаровского края из Хаба-

ровска, Амурска и Комсомольска-на-
Амуре приняли участие в этом слёте, 
который проходил на базе дома отдыха 
«Шарголь» в течение трёх дней. ОАО 
«КнААПО», КнАФ ЗАО «ГСС», ОАО 
«Банк «ВТБ», ОАО «Амурметалл», 
ФКП «Амурский патронный завод», 
ОАО «Амурский судостроительный 
завод», Комсомольский-на-Амуре за-
вод подъёмно-транспортного оборудо-
вания, ОАО «Дальневосточный завод 
энергетического машиностроения», а 
также Комсомольский-на-Амуре госу-
дарственный технический университет 
(КнАГТУ) и компания РТВ-групп — таков 
не полный список участников. Кроме 
этого, на слёте были представители При-
морского и Московского региональных 
отделений Союза машиностроителей 
России. Это молодые сотрудники ОАО 
«АКК «Прогресс», ФГУП «ГНПП «Ба-
зальт» и ФГУП «ММПП «Салют».

Наша команда поехала в припод-
нятом настроении: восемь молодых 
работников завода (в том числе и ваша 
покорная слуга) были настроены на по-
беду так или иначе. Но пока не будем 
опережать события и расскажем всё по 
порядку.

Утро пятницы 22 апреля собрало на 
площади им. Ю.А.Гагарина множество 
молодёжи: команды от разных пред-
приятий уже собирались в назначенное 
время в полной «боеготовности». Но 
перед тем, как все мы поехали в дом 
отдыха «Шарголь», где и происходили 
главные события, все представители 
побывали на торжественном открытии 
второго Слёта, на котором всех участ-
ников приветствовал генеральный ди-
ректор ОАО «КнААПО», председатель 
Хабаровского регионального отделе-
ния Союза машиностроителей России 
А.И. Пекарш. Выступили перед моло-
дыми машиностроителями координатор 
регионального совета по работе с мо-
лодёжью Хабаровского регионального 
отделения Союза машиностроителей 
России А.В. Мельников и координатор 
молодежных проектов Союза машино-
строителей России А.В.Квашнин.

После этого наша «делегация» 

отправилась на экскурсию по це-
хам механообрабатывающего, 
штампо-заготовительного, агрегатно-
сборочного производства состав-
ных частей самолёта «Сухой Супер-
джет-100», где молодые участники 
задавали интересующие их вопросы по 
самолётостроению, просто фотографи-
ровались на память.

В полдень на двух автобусах мы от-
правились в дом отдыха «Шарголь». По-
сле заселения и обеда нас ждали под-
готовленные организаторами тренинги 
на знакомство и тренинг под названием 
«Звёздный путь». Все участники команд 
от предприятий были перемешаны меж-
ду собой, образовав таким образом 
новые, смешанные команды. Этим но-
вым командам предстояло в короткий 
срок (пока шёл тренинг на знакомство) 
познакомиться друг с другом, выбрать 
название своей команде, выбрать ка-
питана.

Следующий тренинг стал первой 
проверкой на командность и слажен-
ность действий. На протяжении трёх 
часов 8 команд порой с большой  ско-
ростью перемещались по территории 
«Шарголя», выполняя задания тренин-
га «Звёздный путь». То там, то здесь 
надо было перейти по доскам молча, 
только подавая знаки руками. При 
этом надо не упасть, не коснуться земли 
(хотя в нашем случае скорее снега, чем 
земли) и уложиться в отведённое для 

прохождения этапа время. Или пройти 
по верёвке, натянутой между деревьев, 
или так перешагивать по «паутинке» из 
верёвочек с колокольчиками, чтобы по-
следние не зазвенели... Времени было 
мало, а этапов предостаточно. Как всег-
да, неожиданно выяснилось, что время 
на исходе и пора уже возвращаться 
на место старта. Близился ужин, после 
которого состоялся «Круглый стол» по 
молодёжной политике Союза машино-
строителей России. И уже в самом конце 
вечера состоялся совместный просмотр 
видеороликов от команд предприятий. 
Жанр роликов был определён зара-
нее, о чём было сообщено командам 
ещё задолго до начала слёта. Коман-
де ОАО «Амурметалл» достался жанр 
боевик. Над роликом в этом жанре мы 
трудились несколько дней: в один из вы-
ходных дней собрались, чтобы отснять 
материал для него, в последующие дни 
шёл монтаж и корректировка ролика. 
Конечным результатом наша команда 
осталась довольна. Впрочем, наверное, 
не зря — после просмотра всех роликов 
жюри высказывалось по тем роликам, 
которые наиболее им понравились. 
Наш вариант боевика под названием 
«Освобождение Гагарина» тоже был 
удостоен внимания. В частности, деву-
шек, игравших там, назвали по сложив-
шейся от просмотра ассоциации «Анге-
лами Чарли» одноимённого фильма.

Ещё до слёта командам раздали за-
дание на фотокросс: необходимо было 
найти время и в перерывах между лек-
циями по обучающей программе при-
думать и сделать постановочную фото-
графию. В течение нескольких часов   
надо было сделать 5 таких фоторабот. 
Несмотря на то, что некоторые команды 
сдали свои работы с опозданием (наша 
сборная команда не стала исключе-
нием, к сожалению, был технический 
момент), мы  с ним справились. Кроме 
фотокросса, нам задали поставить 
сказку. Командам раздали ватманы, 
краски, кисточки, маркеры, скотч, что-
бы с помощью этого можно было соо-
рудить  необходимый реквизит. Наша 
командная сказка и фотокросс были 
особо отмечены жюри как словами, 
так и оценками: по итогам двух первых 
дней наша сборная команда, в которой 
я находилась, заняла первое место.

На третий, заключительный день нас 
ожидали только интеллектуальный кон-
курс, продолжение лекций по обучаю-
щей программе «Карьера. Технология 
достижения целей» и круглый стол с 
руководителями предприятий. В конце 
дня  состоялось награждение команд 
и отдельных участников в различных 

номинациях. Отмечу, что участники от 
ОАО «Амурметалл», будучи в разных 
командах в течение слёта, заняли при-
зовые 1, 2 и 3 места. Хотя это неудиви-
тельно, учитывая то, что мы все были 
«перемешаны». Таким образом, участ-
ники всех команд от предприятий так 
или иначе получили как грамоты, так и 
дипломы с медалями.

В конце этой трёхдневной встречи 
все вышли на берег, туда, где ещё пару 
дней назад стартовал первый конкурс 
«Звёздный путь». И даже падавший с 
самого утра хлопьями снег не помешал 
нам символически отпустить в небо воз-
душные шары в знак закрытия слёта.

По итогам конкурса в номинации 

«Лучший фильм» победила команда с 
КнААПО, номинацию «За волю к по-
беде» получила Шумейко Екатерина 
из команды «РТВ-групп», «Лучшей 
презентацией» стала презентация Мо-
сковского регионального отделения 
Союза машиностроителей России, а 
их представитель Юрий Савченко стал 
«Лучшим лицедеем»; «Открытием Слё-
та» стала команда «Дальэнергомаша», 
номинация «Гагаринский старт» у Мар-
тынюка Алексея с КнААПО.

Слёт закончился. Подводя его ито-
ги, хочется отметить, что эти три дня не 
прошли даром. Мы успели познако-
миться с молодёжью других предприя-
тий, сдружиться и действовать сплочён-
ной командой.

Ольга ХАРЛАМОВА.
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28 апреля 2011 г.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
•В ЖДЦ требуются маШиниСт 

дизельэлектрического крана, 
маШиниСт путепередвигате-
ля, маШиниСт тепловоза.

В ЦПЛ  требуются эЛектРО-
мОнтёР, СЛеСаРь-РемОнтник.

В ЦОП требуются гРузчик, 
кОнДитеР.

В эРЦ требуется маШиниСт 
крана.

Обращаться в отдел кадров, каб. 
102.

15 апреля исполнилось 60 лет 
электромонтёру по ремонту 

и обслуживанию 
электрооборудования  
сортопрокатного цеха 

александру терентьевичу 
аВеРенкОВу.

Коллектив СПЦ от всей души поздрав-
ляет Александра Терентьевича с юби-
леем, желает ему крепкого здоровья, 
семейного благополучия, удачи в де-
лах и на работе!
Чтоб всегда под счастливой звездою

Вас судьба по дороге вела,
В доме чтоб полноводной рекою
Жизнь спокойно и мирно текла.

Пусть Ваш дом лишь друзья посещают,
Стороною обходят ненастья.

От души мы добра Вам желаем,
Долгой жизни, здоровья и счастья!

� �
24 апреля отметила свою юби-
лейную дату уборщик метал-
лической стружки ремонтно-

механического цеха 
Лидия Борисовна 

ПРОнькина. 
Коллектив РМЦ от всей души поздрав-
ляет Лидию Борисовну с юбилеем, же-
лает ей крепкого здоровья, благополу-
чия и счастья!

Много солнечных дней
И ни капли ненастья,

Пусть сопутствуют Вам
Только радость и счастье!

Любви и добра хотим пожелать,
Чтобы не было времени Вам унывать!

� �
25 апреля исполнилось 25 

лет мастеру участка возду-
хоразделения и компрессии  
кислородно-газового цеха 

артёму алексеевичу 
ПРОСВетОВу. 

Коллектив КГЦ от всей души поздрав-
ляет его с днём рождения.

В 25 живётся классно,
Темпераментно, с душой!
Замечательна, прекрасна
Жизнь в согласии с собой!

Перспектив пусть будет много,
Интересен будет мир,

Пусть судьбы твоей дорога 
Удивляет, как факир!

Пусть любовь лишь вдохновляет
Стать успешней и умней,

Пусть удача посещает
Чаще, с радостью, смелей! 

НА ШАГ ВПЕРЕДИ
Молодёжная полиТика z

поздравляеМ! z

Юбиляры мая
В кругу родственников, близких, друзей и товарищей по прежней 

работе на нашем металлургическом предприятии отметят в на-
ступающем мае юбилейные даты своих жизненных биографий сем-

надцать ветеранов труда, ушедших на заслуженный отдых и состоящих 
на учёте в первичной ветеранской организации ОАО «Амурметалл».

85 лет исполнится в мае елизавете Яковлевне БРаВОк 
(прокат-1), надежде ивановне гуСеВОЙ (прокат-2)  и 
алексею михайловичу маСунОВу (прокат-1). 

Свои 80-летние юбилеи отметят мария григорьев-
на ОСтанина (з/упр), иван Петрович ПОБеДин 
(прокат-2), николай Фролович ХОРОШеВ (мартен), 
и мария Петровна чеРкаСОВа (з/упр).

75-летие отметят Любовь антоновна ЖиЛЯкОВа 
(ОТК), Любовь Степановна ЛиСОВиченкО (про-
кат-2), нина Фроловна меЛьниченкО (з/упр) и 
анатолий Фёдорович ПеРеЛЫгин (прокат-1).

70-летие встретят Борис Павлович ЖукОВ (ЖДЦ), 
Юрий михайлович мЫзДРикОВ (прокат-1) и Вик-

тор Петрович тиХОнОВ (мартен). 
65 лет исполнится зинаиде ивановне ЛеБеДеВОЙ 

(копровый).
По 60 лет  —  Валентине николаевне каРПу-

ЩенкО и Ольге николаевне ШаЛаеВОЙ (обе  —  
литейный цех). 

К праздничным поздравлениям в адрес юбиляров 
присоединяют свои приветствия и активисты первичной 
ветеранской организации ОАО «Амурметалл», желая 
именинникам здоровья, душевной бодрости, семейного 
благополучия, заботы и внимания.
Председатель совета ветеранов ОАО «Амурметалл»   

В.Я. КИРИНОВИЧ.

Второй слёт молодёжи машиностроительных пред-
приятий Хабаровского края открылся в прошлую пят-
ницу, 22 апреля, на авиационном производственном объединении им. 
Ю.А.Гагарина. Организовано это мероприятие было Хабаровским регио-
нальным отделением Союза машиностроителей России и приурочено 
к юбилейной дате – пятидесятилетию первого полёта человека в космос.


